

## ABSTRAK

Abdul Mufid, judul “Konsep *Zalزالah* dalam Al-Qur’an (Kajian Tafsir *Mafâtiħ Al-Ghaib*)” skripsi, Program Studi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Lizamah, M.Th.I

**Kata Kunci,** *Zalزالah*, Al-Qur’an, *Mafâtiħ Al-Ghaib*

Goncangan di dalam al-Qur’an dikenal dengan term *zalزالah*, term *zalزالah* berasal dari bahasa Arab mempunyai arti guncangan, goyangan, Menurut Ibn Manzur di dalam kitabnya *Lisan al-‘Arab*, *zalزالah* bermaksud tanah yang bergerak, dan penggerakan yang menyebabkan berlakunya gempa bumi. Realitanya kata *zalزالah* tidak hanya sebatas goncangan yang terjadi di bumi saja melainkan hati/perasaan terdapat goncangan pula, di dalam Al-Qur’an Allah menyebut sekitar enam kali tentang kata *zalزالah*. Oleh karena itu penulis tertarik lebih mendalam apa makna *zalزالah* dalam al-Qur’an yang di ulas tafsir *Mafâtiħ al-Ghaib*.

Berdasarkan hal tersebut ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: (1) Bagaimana term *zalزالah* dalam al-Qur’an.(2) Bagaimana penafsiran ayat-ayat term *zalزالah* dalam tafsir *Mafâtiħ al-Ghaib*. Penelitian ini menggunakan pendekatan tafsir dengan jenis penelitian kepustakaan (*library research*) dan menggunakan metode tafsir tematik yang berusaha mengumpulkan ayat-ayat yang satu tema dalam al-Qur’an.

Hasil penelitian ini, *pertama zalزالah* adalah sebuah kata yang diambil dari bahasa Arab yang secara bahasa mempunyai arti guncang, guncangan atau keguncangan. Dalam Al-Qur’an Kata *zalزالah* merupakan sebuah ayat yang sering diulang dalam Al-Qur’an, *zalزالah* sendiri terulang sebanyak 6 kali dalam 4 surah yang berbeda. Keempat surah tersebut meliputi: surah al-Baqarah (2): 214, surah Al-Ahzab (33): 11, surah az-Zalزالah (99): 1, dan yang terakhir terdapat dalam surah Al-Hajj (22): 1.*Kedua*, term *zalزالah* dalam Al-Qur’an (Kajian Tafsir *Mafâtiħ Al-Ghaib* sebagai kesimpulan akhir bahwa makna kata *zalزالah* secara bahasa dapat diartikan dengan gempa, guncangan, keguncangan, gementar, dan menggigil. Dan secara istilah dapat dikategorikan kepada dua bagian. Yang pertama kata guncangan yang terkait dengan bumi, yaitu gempa bumi. Dan yang kedua kata guncangan yang terkait dengan hati dan perasaan, yaitu rasa takut, gelisah, dan cemas.